

FPII

Anjongsana Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Dec 26, 2023 - 13:35



Ainda Rustian Bhabinkamtibmas nolsek Palabuhanratu Desa Buniwangi

Anjongsana Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sebuah momen kebersamaan dan keakraban diwarnai dengan semangat kepedulian masyarakat Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Pada hari Selasa, tanggal 26 Desember 2023, pukul 10.30 WIB, Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.I.P., M.H., melaporkan kegiatan anjongsana dan penerapan DDS System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa, AIPDA Rustian S.Pd.

Berlangsung di Kp.Cirambutan Rt 02/12, Desa Buniwangi, suasana ceria dan kehangatan tercipta ketika Bhabinkamtibmas bersilaturahmi dengan warga masyarakat. Dalam sambutannya, AIPDA Rustian menyampaikan pesan kamtibmas yang diterapkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu konsep "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Salah satu poin penting yang disoroti adalah keterlibatan aktif masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran kepada Polri. AIPDA Rustian menegaskan bahwa Polri siap menerima setiap kontribusi konstruktif dari masyarakat demi meningkatkan kinerja dan pelayanan keamanan yang lebih baik.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjalin komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan tokoh-tokoh masyarakat, agama, pemuda, serta seluruh warga. Hal ini dianggap sebagai langkah strategis untuk membangun fondasi keamanan yang kuat dan menjaga keharmonisan di masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.I.P., M.H., menggarisbawahi dukungan terus-menerus terhadap program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan dan kemajuan masyarakat. Semangat kerjasama antara Polri dan masyarakat menjadi kunci dalam mencapai tujuan bersama.

Kegiatan anjingsana dan DDS System berjalan dengan tertib dan kondusif, menciptakan suasana yang positif di Desa Buniwangi. Sebagai langkah preventif, Bhabinkamtibmas juga menyerukan agar masyarakat segera berkoordinasi apabila terjadi kejadian atau hal yang dapat mengganggu situasi kamtibmas.